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Question écrite 
Hôpitaux universitaires de Genève : pourquoi utiliser du matériel 
jetable plutôt que réutilisable ? 

J’ai été étonnée de constater que, dans la plupart des unités de soins des 
HUG ainsi que dans la plupart des entités de santé semi-privées, il y a un 
usage quasi exclusif de matériel jetable en plastique se voulant à usage 
unique, plutôt que de matériel métallique stérilisable. 

 

Je remercie le Conseil d’Etat de nous apporter ces renseignements : 

– Quel est le nombre de sets jetés par jour ? 
– Pourquoi a-t-on recouru à du matériel jetable plutôt que réutilisable par 

la stérilisation ?  
– Plusieurs praticiens se plaignent du manque de précision/durabilité/ 

maniabilité du matériel plastique, ont-ils été au préalable, consultés 
avant la généralisation des sets jetables ? 

– Est-ce que la vision politique de la protection de l’environnement et de 
la réduction des déchets, plus particulièrement le plastique, se penchera 
sur le domaine médical ?  
 


